EUDS Mi Universidad

Nombre del alumno: Sonia Araceli Huacash Méndez

Nombre del tema: abordaje para malas noticias

Parcial 3

Nombre de la Materia: medicina paliativa

Nombre del profesor: Dr. Romeo Antonio Molina Román

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Se llama al familiar del paciente que se encuentra en sala de espera del hospital USUMACINTAMEDIC.

¿Familiar de doña Carmen Gonzales Muños?

Familiar: si

Buenas tardes, tome asiento por favor, mi nombre es Sonia y soy medico interno de pregrado de este hospital.

Como sabe su mama a estado con nosotros estos días y se le realizo algunos estudios, por lo que el día de hoy tengo los resultados; y lo que obtuvimos no es favorable, es por ello que lo que le tengo decir no es agradable ya que su mama fue diagnosticada con cáncer cervicouterino,

Familiar: ¿y eso que quiere decir?

Quiere decir que su mama presenta un tumor maligno que se desarrolla en el cuello uterino esto se encuentra en la parte baja de la matriz, siendo localizado en la parte superior de la vagina. En el que este tumor es de mal pronóstico o más bien cuando esta llega en una etapa avanzada que lamentablemente es en donde su mama se encuentra las células cancerosas ya han invadidos la vagina o al recto y están creciendo fuera de la pelvis generando metástasis lo que quiere decir que el tumor ya se extendió en varios órganos.

Familiar: ¿y se va a morir? *llora*

Yo sé que no es fácil * le da palmaditas en la espalda*

No le voy a mentir, cuando esto afecta a muchos órganos y no llevan un buen tratamiento, las pacientes tienden a fallecer. Tampoco quiero engañarla, con llevar un buen tratamiento no quiere decir que se va a salvar, si no que queremos hacer que su mama no sufra demasiado.

Familiar: entonces, ¿Qué queda hacer?

Iniciar con el tratamiento lo antes posible para mejorar algunos síntomas y esperar a la reacción de su cuerpo

Familiar: ¿Cuál sería el tratamiento?

Se trata de quimioterapias, en lo que se usa fármacos para destruir células cancerosas, también le haríamos varios exámenes de seguimiento para saber la evolución y para verificar si el tratamiento esta teniendo éxito

Familiar: ¿y si no?

No quiero darle falsas esperanzas, las quimioterapias llegan a mejorar, pero como le decía, no es que llegue a curarla, eso si, será un proceso largo y quizá tedioso, pero estaré en este proceso

y.... *silencio profundo*

con todo lo que le acabo de comentar, quiero decirle que a doña Carmen no le queda mucho tiempo de vida

familiar: no es posible *llora profundamente*

lo siento mucho, yo se que no es fácil, pero la ayudaremos con este proceso. Mas que nada queremos que doña Carmen tenga un momento agradable en todo este proceso y que se sienta acompañada.

Eso sí, necesitara apoyo de su familia y de usted.

Familiar: si, lo tendrá, muchas gracias doctora

logra tranquilizarse

Se retira del cuarto

COMENTARIO

Holi doctor jsjs

En verdad esta actividad estuvo muy interesante, quizá no es realidad pero al menos asi tenemos la idea de que difícil es dar una mala noticia y que incluso teniendo la idea o sabiendo los "pasos" tendremos a cometer errores ya sea por miedo, nervios o por alguna otra situación, en verdad me gusto poder tener esta sensación de estrés y nervios en conjunto.